



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ZENETA, DEL PLENO EL DÍA 26 DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTITRES.

En la pedanía de Zeneta a veintiseis de octubre de dos mil veintitres, siendo las veinte horas y cuarenta y cinco minutos, se reúne el Pleno de la Junta Municipal de Zeneta para celebrar Sesión Extraordinaria en el Salón de Actos del Centro Municipal de Avda. Juan Carlos I, con la presencia de la Vicepresidenta de la Junta D^a. María Amorós González asistido por el Secretario-Administrador D. Carmelo Martínez Fernández que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

ASISTENTES:

Por el Grupo Popular:

D^a. María Amorós González

D. Adrián Martínez Calderón

D. Juan Francisco Henarejos López

D^a. María Carmen García Garre

D. Cristian Ponce García

D. Francisco Castillo Alacid

NO ASISTEN:

Por el Grupo Socialista:

D. Pedro González López

D. Francisco Sánchez Marín

D. Jesús Pérez Andreu

Abierta la sesión, una vez comprobado la existencia del quórum necesario para que pueda ser celebrada, se procede a examinar los asuntos incluidos en el **Orden del Día**.

ELECCIÓN DE PRESIDENTE/A DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ZENETA.

Comienza el acto con unas breves palabras de bienvenida de la Presidenta de la Mesa, diciendo a continuación que “de conformidad con lo establecido en la convocatoria de sesión extraordinaria de Pleno de esta Junta Municipal para el día 26 de Octubre de 2.023 se va a proceder al acto de elección de Presidente de la Junta Municipal de Zeneta y que en base a la consulta previa realizada, es candidata a presidir la JM de Zeneta por el Grupo Municipal del Partido Popular D^a. María Amorós González”.

Antes de proceder a la intervención de la candidata, se cede la palabra al anterior Pedáneo y Presidente de la JM de Zeneta D. Salvador Cánovas, quien desea decir unas palabras a los asistentes:

En primer lugar, agradecer a todos los presentes su asistencia a este acto. A continuación explica que los vocales del Grupo Socialista en esta JM no asisten a este acto habiendo sido convocados a este Pleno Extraordinario en tiempo y forma, que en el anterior Pleno ordinario de esta JM se acordó por unanimidad que los Plenos ordinarios de la JM de



Zeneta se harían los miércoles de la semana, pero en esta ocasión no se ha podido hacer el Pleno extraordinario ese día por tema de agenda de alguno de sus participantes.

Continua diciendo que hoy es un día especial, que muchos de los presentes no han conocido otro Alcalde Pedáneo como el que habla (al llevar en el cargo más de 20 años), gracias a la confianza de la mayoría de los vecinos en el Grupo Político al que pertenece en ese período de tiempo pero que ahora comienza un nuevo tiempo, con un equipo renovado y con muchas ganas de trabajar para conseguir los retos de esta pedanía y que desde su nuevo cargo en la Dirección General de Patrimonio de la C.A. de Murcia estará a disposición de ese nuevo equipo para conseguir esos retos.

Durante esos años se han realizado numerosas inversiones y mejoras para los vecinos de Zeneta: consultorio médico, campo de fútbol, pabellón deportivo, aceras y adoquinado en muchas calles de la pedanía, pérgola del escenario, etc. así como destacar la labor social realizada en los últimos años, de la que se siente muy orgulloso.

Otro tema a tener en cuenta es que los vecinos de esta pedanía pertenecen a 2 municipios diferentes (Murcia y Beniel), con todo lo que ello conlleva a la hora de realizar actividades y actuaciones que benefician a todos los vecinos, para lo cual ha recibido siempre el apoyo de todos ellos para realizar esos objetivos, aparte de contar con un equipo que le ha acompañado desde el principio.

En suma, se ofrece en todo lo necesario al nuevo equipo y a la JM para ayudarles en lo que haga falta, y que la candidata es una persona muy preparada, con total confianza del Partido Popular, a la cual desea lo mejor y con muchas ganas para hacerlo bien

Acto seguido se procede a la intervención de la candidata a Presidente de la JM de Zeneta, en los siguientes términos:

“Queridos Concejales de la Corporación Municipal, diputado regional, alcaldes pedáneos, compañeros, vecinos, muy buenas noches.

Hoy celebramos el acto político e institucional más importante de nuestra pedanía, la constitución de esta nuestra nueva junta municipal.

Iniciamos una nueva etapa, con ilusión y con esperanza, de camino hacia el progreso y con muchos proyectos de futuro.

Creo que todos los que estáis aquí me conocéis y sabéis lo que para mí significa mi pueblo. Durante mucho tiempo he participado y colaborado en las actividades que se han ido realizando, y desde hace unos años decidí dar un paso más al frente, y contribuir también de forma política, aportando mis pequeñas ideas y proyectando mis conocimientos.

Comencé a asistir a los plenos y soy vocal de esta junta desde que cumplí mis 18.

Han sido unos años de mucho trabajo, y por eso, quiero dar las gracias a mi antecesor y reconocer públicamente su labor durante todo este tiempo. Han sido más de 20 años al frente



de la alcaldía, 20 años de gestión y de compromiso, y aunque yo solo he estado a su lado estos últimos 4, os aseguro que no es nada fácil, por eso es digno de reconocer tu labor, y desde aquí te damos las gracias por todo Salvador.

Hace unos días, recibí la propuesta de ponerme al frente de esta Junta Municipal, y, tras meditarlo, decidí finalmente que sí.

Pues para mí, Zeneta significa todo. Es el pueblo donde he crecido, donde tengo mi hogar, aquel lugar al que pertenece mi familia, y donde paso mi día a día.

Por esto mismo, adquiero el firme compromiso de trabajar sin descanso y con la certeza de que cada uno de nosotros, cada uno de los que vivimos y somos de aquí, nos sentimos orgullosos de pertenecer a nuestro pueblo.

Pues, a pesar de mi juventud, conozco perfectamente cuales son los problemas a los que nos enfrentamos y voy a hacer todo lo posible por solucionarlos.

Debemos mirar hacia el avance y el desarrollo, convirtiendo cada obstáculo en una oportunidad de impulso para seguir hacia delante.

Muchas Gracias”.

Después de la intervención, la Presidenta de la Mesa dice que “se va a proceder a la votación para la elección del Presidente/a de la JM de Zeneta”, para lo cual el Secretario de esta JM realizará el llamamiento individual de los vocales que integran esta Junta Municipal y presentes en este acto, quienes han sido acreditados ante el mismo previamente a este acto, se acercarán a la Presidencia y depositarán su voto en la urna:

- D. Cristian Ponce García
- D^a. María Carmen García Garre
- D. Juan Francisco Henarejos López
- D. Adrián Martínez Calderón
- D^a. María Amorós González
- D. Francisco Castillo Alacid

A continuación, el Presidente de la Mesa lee en voz alta el resultado de cada uno de los votos emitidos, de los que toma nota el Secretario-Administrador de esta JM, que es el siguiente:

D ^a . María Amorós González	6 votos
Votos en blanco	0 votos
Votos nulos	0 votos

En consecuencia y de conformidad con el resultado obtenido en esta votación y a tenor de lo dispuesto en el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, queda proclamada Presidente de la Junta Municipal D^a. María Amorós González.



Acto seguido se procede a la Jura o Promesa del cargo, en los siguientes términos:

“Juro por mi conciencia y honor cumplir fielmente las obligaciones del cargo de Presidente de la Junta Municipal de Zeneta, con lealtad al Rey y guardar y hacer guardar la Constitución como norma fundamental del Estado”.

Tras la Jura del cargo, el Iltmo. Sr. Marco Antonio Fernández Esteban, Noveno Teniente de Alcalde y Concejal Delegado de Pedanías y Vertebración Territorial entrega la Vara de Mando a la nueva Presidenta de la Junta Municipal de Zeneta, quien pronuncia su discurso de investidura en los siguientes términos:

“ Muchas gracias.

Como ya he dicho antes, soy plenamente consciente de la confianza que esta noche se ha depositado en mí. Veo en muchos de vosotros la ilusión y la esperanza de poder seguir mejorando las cosas. Desde que supisteis la noticia, me paráis por la calle y me llamáis para darme la enhorabuena, trasmitirme vuestra alegría y contarme vuestros proyectos para seguir mejorando.

Todo esto se convierte en un deber para mí, que no es compatible con la indiferencia, si no, todo lo contrario.

Así que, vamos a trabajar, y digo vamos, porque este es un trabajo conjunto, que componemos mi equipo y yo, para no defraudaros y para que os sintáis orgullosos de nacer donde habéis nacido, vivir donde vivís y ser de donde sois, de Zeneta.

No puedo terminar sin dar las gracias a mi familia. A mis padres, a mi hermana, a mi abuela Rosario y mi tía María. Gracias también a esas personas que esta noche no pueden estar aquí, pero que se sentirían igual de orgullosos. Si hoy estoy aquí es gracias a su apoyo incuestionable.

Gracias también a esa persona que me ayuda, que confía en mi cuando ni yo misma confío y que me aconseja para que todo salga bien. En definitiva, quien me hace ser mejor persona. Gracias, Patri.

Gracias también a mis tíos, mis primos, mis amigos y mis compañeros de Nuevas Generaciones. Pues siempre me he sentido muy arropada por todos ellos.

Quiero hacer también una mención especial a los vocales que me van a acompañar en esta etapa. Adrián, Cristian, Carmen, Juan Fran y Paco. Hoy os convertís en representantes de todos los vecinos y portavoces de sus solicitudes. Gracias por dar ese paso al frente y poneros como función la ayuda de nuestros vecinos. Al igual que yo, ni podemos ni debemos decepcionarlos.



Como bien he dicho antes, me reitero. El deber de compromiso y la seriedad que asumo son enormes, pero voy a luchar para que nos os arrepintáis de la confianza que se me ha dado.

Espero que cuando llegue el final del encargo que hoy asumo, pueda decir que he dejado un pueblo mejor del que encontré y que sintáis que Zeneta es ese hogar donde se construye la esperanza del mañana.

Muchas gracias”.

Por último, el Presidente de la Mesa finaliza el acto, diciendo “una vez elegido Presidente de la Junta Municipal de Zeneta, se levanta la sesión”.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y quince minutos, de lo que como Secretario-Administrador extiendo la presente Acta.

Vº. Bº.

La Vicepresidenta de la JM de Zeneta
Dª. María Amorós González

El Secretario-Administrador
D. Carmelo Martínez Fernández